

2023-24 年度 創立 58 周年

# 東京城東ロータリークラブ



会長 秦 弘志

2023. 7. 10 第2585回例会 「魅力あるクラブで、共に学び、  
楽しいロータリーライフを送ろう」

国際ロータリー会長  
ゴードン R. マッキナリー氏

第2580地区 ガバナー  
栃木一夫  
(東京北RC)  
ガバナー補佐(当クラブ担当)  
岡村利之  
(東京東江戸川IRC)



創立: 1966年3月19日

例会日: 毎週月曜日 12:30 ~ 13:30

例会場: 東武ホテルレバント東京

〒130-0013 墨田区錦糸 1-2-2 Tel:03-5611-5511

事務局: 〒130-0013 墨田区錦糸 1-1-5 A ビル

Tel:03-5637-4605 Fax:03-5637-4611

E-mail: jyoto@club.email.ne.jp

会長: 秦 弘志 副会長: 今井 邦彦

幹事: 小山 敦志 副幹事: 大澤 悅子

会報委員長: 山田 昇



2023/7/3(月)  
「引継式・新会長新幹事就任挨拶」

2023年7月3日 例会報告

点鐘

ロータリーソング(清聴)

『君が代・奉仕の理想』

ゲストスピーカー

0名

ゲスト及びビジター

4名

会員出席状況

38名中32名(出席率84.21%)

【会場32名・オンライン0名】

## 本日の卓話

「五大奉仕委員長就任挨拶」

五大奉仕委員会 各委員長

## ニコニコボックス

○秦会長、小山幹事、就任おめでとうございます。  
篠田会長、村上幹事 1年間大変お世話になりました。  
今年度は地区ポリオプラス委員長でおせわになります。

東京向島 RC 小林康徳様

○一年間よろしくお願ひ致します。

秦弘志君・小山敦志君・今井邦彦君・大澤悦子君  
○篠田会長村上幹事、よろしくお願ひ致します。

村上慎吾君・奈良康司君・篠田秀樹君  
山本健五君・丸山智正君・石川勲君  
積田喜一君・齊藤榮一君・池永憲明君  
青木桂三君・山口幸一君・山田昇君  
田島敬三君・浅見真君・篠田泰彦君  
秋山恭一郎君・岡本昌三君  
宇都宮秀雄君・中村浩紹君

小計 ¥96,000.- 累計 ¥96,000.-

- 7月受付当番 -

佐伯君/杉田君/竹越君

※次週 7/17(月) は「祝日(海の日)」につき例会はございません。

## 次回の例会 (7/24)

「第1回クラブフォーラム」  
【クラブ奉仕担当】

例会終了後、同会場にて  
(卓話無し)

会員皆様よりのご投稿を随時募集しています！

Tokyo-Jyoto Rotary Club 2023-2024

## 2023-24年度 東京城東ロータリークラブ 第1回理事役員会

2023年7月3日(月) 東武ホテルレバント東京

理 事	秦 弘(会長)○ 今井邦彦(副会長・クラブ奉仕)○ 丸山智正(職業奉仕)○ 三浦功雄(社会奉仕)○ 齊藤榮一(国際奉仕)○ 杉田敬光(青少年奉仕)○ 渡辺孝至(クラブ資料)○ 篠田秀樹(直前会長)○ 池永憲明(親睦活動)○ 小山敦志(幹事)○
役 員	大澤悦子(副幹事)○ 山本健五(会計)○ 田島敬三(SAA)○

### 《議題》

- 新年度を迎えて  
秦会長より所信表明
- クラブ運営について
  - コロナ休会特別措置を終了。 ⇒ 承認
  - ハイブリット形式を継続。リモート操作を担当を決定。(今井会員、三浦会員、丸山会員、村上会員一半期ごと) ⇒ 承認
  - クラブでのメーキャップ期間は2週間だが、前後1か月にする。 ⇒ 承認
  - 「4つのテスト」月初めの例会において、SAA担当で唱和を行う。 ⇒ 承認
- 委員会構成表
  - 宮崎会員が退会。佐伯会員は会報とSAA。 ⇒ 承認
- 行事予定表
  - 東分区IMは、今年度も開催はなし。  
3/15に、5クラブ合同例会(ニューオータニ)
  - 地区大会(帝国H)については、2/28・29。
  - 9/4、岡村ガバナー補佐訪問。9/11、栃木ガバナー公式訪問。
  - PETS : 3/6。地区研修協議会 : 4/16。
- 予算案について
  - 会員数38名に変更。レートは近日中に確認。
  - 創立記念例会にて企画運営費について、プログラムの予算からで良いか。 ⇒ 検討

(右上に続く)

- 青少年奉仕：少年柔剣道祝金・わんぱく相撲(各5万円)。わんぱく相撲は大会寄付だが、少年柔剣道は、1年間の活動費(教室運営等)の意味合いがあり、検討して頂きたい。
- 上半期会費等請求について
  - 訂正箇所の指摘があり、訂正。 ⇒ 承認
- 第1回クラブフォーラム【クラブ奉仕担当】  
7/24 (月) 13:00～(例会終了後)  
テーマ「アフターコロナのロータリーライフについて」についてディスカッション
- 委員会報告
  - ①親睦活動委員会
    - お祝い品、観藤会、親睦旅行  
会員誕生日：海苔詰合せ  
パートナー誕生日：焼菓子  
結婚記念日：生花アレンジメント
  - ②SAA
    - 出席祝：20年未満→バッジ  
20年以上→タンブラー
    - 月初の例会での4つのテスト唱和
    - ビジターを席に案内する事の徹底
  - ③司会(親睦)、ソングリーダー(SAA)  
受付に1名 担当をおく
- その他
  - R賞について：14項目を登録
  - 次回開催 8/21 (月) 11:00～

## － 7月お祝 －

### 出席祝

積田君、篠田(秀)君、池永君

### 会員誕生祝

青木君、秦君、村上君

### パートナー誕生祝

大澤君、秦君、小野君、秋山君

以上、会員令夫人

### 結婚記念日

今井君



## クラブ奉仕委員長就任挨拶



今井 邦彦 会員

今年度、秦会長のもとでクラブ奉仕委員長を拝命しました今井でございます。

五大奉仕委員会の中で、最も多くの関連委員会をもつクラブ奉仕は、クラブ運営の要となる委員会活動といつても過言ではないでしょう。また、クラブ奉仕委員長は次年度の会長予定者がなることが通例ですので、今日から2年かけてクラブ運営を学び、携わっていくということになります。約7か月前、年次総会で選出されたときとは、その責任の重さの感じ方が異なってきています。

秦会長はテーマを『魅力あるクラブで、共に学び、楽しいロータリーライフを送ろう』とされました。また、そのテーマを実現するために、クラブ奉仕委員長として関連委員会との調整、取りまとめに積極的に取り組むようにというミッションを与えられました。改めて「クラブ奉仕」について定款では『奉仕の第一部門であるクラブ奉仕は、本クラブの機能を充実させるために、クラブ内で会員が取るべき行動に関わるものである』とあります。抽象的過ぎるので「クラブ奉仕」について解説されたものを読むと、会員がクラブに奉仕するのと同時にクラブが会員に奉仕すること、と書かれたものに出会いました。まさに、与えられたミッションに取り組んで、クラブが会員に奉仕するように働きかけることこそが、会長のテーマの実現につながって行くと確信しました。

3年間のウィズコロナを経て、やっとビフォーコロナと変わらないクラブ活動ができる環境になりました。関連委員会のみなさま、会員のみなさまのお力をお借りしながら、クラブ奉仕委員長として、魅力あるクラブで、共に学び、楽しいロータリーライフを送ることを支えられるよう努めて参りますので、よろしくお願ひ申し上げます。

7/24(月)に、第1回クラブフォーラムを開催します。皆様のご出席をお願い致します。

## 職業奉仕委員長就任挨拶



丸山 智正 会員

この度は、秦年度の職業奉仕委員長を拝命し大変光栄に思います。

私たちロータリー活動の中心は、『クラブ奉仕』『職業奉仕』『社会奉仕』『国際奉仕』『青少年奉仕』の五大奉仕に代表されるように『奉仕』にあります。奉仕は、サービスの直訳ですが、アーサー・フレデリック・シェルドンによると『サービスは、世のため、人のためになる、同時に事業を繁栄させる、そして本人の幸せにも至る道である』と解説されています。

私は、『職業奉仕』は五大奉仕の中でも特に重要な奉仕だと認識しています。なぜなら、ロータリーが他の奉仕団体と本質的に異なる点は、この職業奉仕の概念を持っているからです。ロータリーの職業奉仕の概念は、私が20代の頃に習った『自利利他円満』という考え方を通じます。「自利自利」でも「利他利他」でもなく「自利」と「利他」が繋がって初めて円満となるという考え方です。ロータリーの文献では『職業奉仕とは、誠実と信頼に尽くる』とあり、いずれにしても、「嘘やごまかしのない、まっとうな商売をして、世間の信頼を得る」ことだと理解しています。近年、VUCAと言われる将来の予測が難しい時代となり、厳しい現実と向き合うことがあります、そのような時こそロータリアンとしての倫理的行動が重要となるのではないかでしょうか。そして、その原点は『四つのテスト』です。秦会長の提案で月初の例会時に唱和されるようになった『四つのテスト』を肝に銘じて、常に倫理的行動を実践するようにいたします。

来年1月の職業奉仕月間に予定されている第3回クラブフォーラムでは、「(仮)VUCA時代の職業倫理」などのテーマで、事前のアンケートなども検討して、会員相互の意見・情報交換が少しでも出来ればと考えております。甚だ微力ではありますが、先輩方のご指導、ご鞭撻ならびに皆様のご協力をよろしくお願ひいたします。

## 社会奉仕委員長就任挨拶



三浦 功雄 会員

本年度、社会奉仕委員長を努めさせていただきます、三浦です。

2度目の5大奉仕委員会の委員長ということで、責任を痛感しております。マンガ「奉仕の理想を未来へ繋ぐ」などを読み、またホームミーティン

ゲ等で諸先輩方に、経験やアドバイスをいただき勉強中です。

秦会長の「ターゲット」を踏まえ、会員の事業活動を通して、地域社会に理解を深めていただく活動を、青少年奉仕委員会と連携を図り、社会奉仕活動を行っていきます。また、会員全員で情報を共有し共に学び、魅力あるクラブにしていきたいと考えております。

具体的には、次の案件を理事会に図り実施していきたいと思います。

1. 地域社会に対し、当クラブとしてできる企画を立案し実行する。  
※前年同様墨東病院等への医療支援。
2. 青少年奉仕委員会と協働で「フォーラム」を開催し社会奉仕活動に活かす。※9月25日予定
3. ロータリー希望の風奨学金活動・菊まつりコンサート・新日本フィルへ協賛する。
4. 地区・他クラブが主催する奉仕活動へ積極的に参加する。

まだまだロータリー歴の浅い未熟者ですが、精一杯努めさせていただきますので、会員皆様のお力添えを賜りたく、よろしくお願い申し上げます。

## 国際奉仕委員長就任挨拶



齊藤 栄一 会員

国際奉仕委員会委員長に御指名いただいた、齊藤栄一です。

ロータリー歴30年の中で、約25年に渡りクラブや分区、地区で国際奉仕畠の経験をさせて頂いた事が、秦会長より国際奉仕委員長の役を仰せつかった理由だと察しております。

地区等において国際奉仕分野で学ばせていただいた事をクラブのロータリアンへ伝えていく事が今回の役目だと思っております。

国際奉仕関連の一番大切なプログラムは、やはり「青少年交換プログラム」でしょう。

このプログラムは、全世界のロータリーやロータリアンが同じ様に参加している大きなプログラムです。

実務担当の、青少年奉仕委員会と連携を取りつつ、その成果を発表し、次回のプログラム参加に意欲を募らせるためにも、国際大会への参加を大きく呼びかけていきたいと考えております。

一年間よろしくお願い申し上げます。

## 青少年奉仕委員長就任挨拶



杉田 敬光 会員

この度、青少年奉仕委員会委員長を仰せつかりました杉田です。1年間よろしくお願ひ致します。

本年度は、新型コロナウイルスによる制約もなくなり、地域における活動も従前のように活発化することが予想され、東京城東ロータリークラブ青少年奉仕委員会として、積極的に関与することのできる機会も増えてくると思われます。

活動の活発化する地域において「魅力あるクラブで、共に学び、楽しいロータリーライフを送ろう」という会長ターゲットのもと、クラブとして積極的な青少年奉仕活動（特にロータリーメンバーが直接参加する奉仕活動）を行い、地域社会ひいては世界の発展と平和に寄与できる人材育成の一助となることを目指してまいりたいと思います。

具体的な活動としては、以下の点を活動計画として掲げております。

1. 例年同様、少年柔剣道大会、わんぱく相撲等への協賛、後援を行う。⇒協賛、後援に当たっては、その団体の活動への理解を深め、より有効活用をしていただけるようなタイミング方法にて、協賛、後援を行ってまいります。
2. 協賛を行うのみならず、それに伴い、次世代を担う未来のリーダーたちにロータリーの奉仕の精神を理解してもらう方策を考える。⇒ただ単に、お金をお渡しして終わりということではなく、協賛先団体とのその後の関係強化、継続を意識し、次世代を担う未来のリーダーたちにロータリーの奉仕の精神への理解につなげてまいります。
3. 青少年奉仕に関連する豊富な経験や知識を持つ方々から卓話をいただく。
4. 次期青少年交換留学生の受け入れに向けての準備を進める。⇒次期青少年交換留学生受け入れに当たっては、会員の皆様のご協力が不可欠になります。是非とも、青少年交換留学生の趣旨へのご理解とご協力を願いする次第です。
5. 奉仕活動の実施に当たっては、他の関連委員会とも連携、協力し合い、より効果的な奉仕活動の実施を目指す。

微力ながら、1年間、青少年奉仕委員会委員長として邁進してまいる所存ですので、ご指導ご鞭撻の程よろしくお願い申し上げます。